

El Periódico

del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL

DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet

REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito

REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Joaquín Díaz Vallés, J. J. Quevedo Soubriet,

José Luis Albiñana, Eugenio Serrano,

Ramón Serrano G., Luis Menchén,

José Manuel Ruiz Gutiérrez,

Santiago Benito Lara y Gabriel Jaime

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD Y DISEÑO

Ediciones Soubriet

ADMINISTRACIÓN

María de los Ángeles López López-Ortega

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Doña Crisanta, 39 - 13700 Tomelloso (C. Real)

Tels. 926 50 55 76 - 926 50 63 53

correos electrónicos: elperiodico@soubriet.com

ediciones@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026

Derechos reservados

EDITORIAL

¿Elecciones abiertas al cambio?

Las urnas desvelarán este domingo 24 de mayo si los signos de interrogación que hemos puesto en el titular sobran o no por el deseo que habrán expresado los ciudadanos en unas elecciones municipales y autonómicas que, en

lo que a la campaña se refiere, han sido mucho más atractivas y plurales que otras. La presencia de hasta seis fuerzas políticas ha reavivado el interés por la definición de las nuevas Corporaciones municipales y los Parlamentos autonómicos. Las encuestas han incidido hasta el final en pronosticar un tiempo de pactos, dado que será muy difícil que se mantengan las mayorías absolutas.

Esta es la cuestión a dilucidar junto al alcance del cambio. Por un lado, habrá que ver hasta dónde llega el desgaste de la hegemonía de PP y PSOE frente a la pujanza de los partidos emergentes, Ciudadanos y Podemos, así como el papel que logran mantener las otras dos fuerzas en liza, Izquierda Unida y UPyD. Estos dos últimos partidos tienen representatividad en algunos de los ayuntamientos de nuestro ámbito y aspiran a mantenerla y ampliarla.

En el caso de las autonómicas parece llegado el tiempo en que las Cortes Regionales se abrirán a otras fuerzas distintas a PP y PSOE. Casi todas las encuestas coinciden en asegurar la irrupción en el Parlamento de Castilla-La Mancha de Podemos y Ciudadanos que tendrán en su mano la llave del nuevo Gobierno regional, dado que será muy difícil, aunque no es totalmente descartable, que María Dolores de Cospedal o Emiliano García-Page alcancen la mayoría absoluta. Se abriría de ese modo un tiempo nuevo que permitiría recuperar la cultura del pacto que especialmente en las dos últimas legislaturas ha sido desterrada ante el enconamiento de populares y socialistas. Y podrían restablecerse una reglas del juego en Castilla-La Mancha consensuadas y asumidas por todos de manera que se acabe con la sucesión de reformas interesadas de la ley electoral en favor de los gobernantes de turno.

Fenavín, una gran feria para un sector esencial en la región

Un rápido paseo por los distintos pabellones de la 8ª edición de la recién clausurada Feria Nacional del Vino, Fenavín, era suficiente para percatarse no sólo de su importancia global, sino también de la grata evolución que han experimentado las bodegas y las cooperativas de Castilla-La Mancha. Su imagen se sitúa al nivel de las mejores de otras zonas vitivinícolas en las que la comercialización del embotellado es muy superior al que se da en nuestra comunidad y eso constituye una excelente noticia, junto al hecho en sí de que una institución provincial como la Diputación de Ciudad Real ha logrado consolidar una iniciativa que da envidia en todas las latitudes del país y que aspira a aumentar su proyección internacional.

Los datos del éxito de Fenavín son inquestionables: más de 278.000 contactos comerciales y 97.522 visitas, con una presencia de profesionales de más de dos tercios de esa cifra. Además, las actividades paralelas fueron de gran interés y los espacios como la Galería del Vino permitieron la exposición de 1.492 marcas distintas. El presidente de Fenavín y de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara, pudo mostrarse más que satisfecho con razón en la jornada de clausura. Su apuesta por la utilidad de lo público es evidente que tiene en Fenavín una de sus bases más relevantes. Además, cuando pide una alianza entre instituciones para garantizar el desarrollo de la feria demuestra altura de miras, pues independientemente del signo político de cada Administración, lo que importa es el progeso del sector vitivinícola que es clave en la economía regional.

FRASES DE LA QUINCENA

“La hora del cambio ha llegado a Tomelloso”, Inmaculada Jiménez, candidata del PSOE a la Alcaldía de Tomelloso

“Garantizamos experiencia y estabilidad”, Carlos Cotillas, candidato del PP a la reelección como alcalde.

“Es necesario dinamizar una ciudad adormecida por un gobierno conformista”, Cortes Cano, candidata de Ciudadanos.

“Esta es la solución que, 16 años después, ha encontrado Cotillas para regular el cruce del cementerio”, UPyD en relación a los semáforos instalados en ese cruce.

